



定期的に寺報が出せなくてすみません。古い話で恐縮ですが、最近のだけ紹介するわけにいかないので…。何卒ご容赦下さい  
辰川小学校跡住宅地に

片山・荒神町・辰川小学校の三校統合により、2008(平成20)年三月をもつて98年の歴史に幕を閉じた辰川小学校。跡地は売却され解体建築工事が続いていましたが、建売住宅が完成、入居も進んでいるようです。

宗教者、芸術家等、さまざま

な九条の会の共催。講師

の信楽峻麿先生(元龍谷大

学堂長・呉市安楽寺前住職)

は、会員一千名を超える「念

仏者九条の会」の代表。「戦

中世代の遺言」と題してお

話下さいました。講演では、

ご自身の戦争体験を話され、

今年は一〇月三〇日(土)岩国市長(元市民)さん。原勝介さん。参加費五百円。



思います。

ご遺言を肝に銘したいと

②仏教徒は決して戦争に荷担してはならない

と遺言され、約五百名の参加者は真剣に聞き入っていました。

①政治権力を簡単に信用してはならない。徹底して疑え。

それが現在までの人生の基軸となっていること。また、過去においても現在も、戦争は「経済界」と深く関係していることを明示。そしてその後の人生経験と仏法の学びから、

憲法九条を守る音楽と公演の集いに五百名

去る2009年十一月十五日、「憲法九条を守る音楽と公演の集い」が呉市民会館で行われました。マスコミ、教員、



前はご例年お紹介はございませんが、坊さん編。まずお取り組みから始めます(蔵本通支坊)。お掃除します(蔵本通支坊)。



三津田支坊ご満座参詣者が三津田支坊ご満座参詣者にはお斎(とき・精進料理)に出ます。ご満座を朝にまえで、この度かいら昼夜席始応じます。評判はますます。



←よつてそのお参りでした。



お斎をお寺で食べずに持ち帰る人用の受け渡しに、日曜日だけテントが初し登所持場。寒かつた昔が嘘のよう

穩なれ。

店の名物「精進うどん」や売

世話を下さる中安

せん。仏法弘まれ世の中安

せん。